

Los rusos tratan de asustar a Turquía

Inician una "guerra de nervios"

A lo largo de la frontera arrastran tanques y lanzallamas y no cesan de disparar los cañones

INGLATERRA Y ESTADOS UNIDOS SE MUESTRAN CONTRARIOS A LAS PRETENSIONES RUSAS

RUSIA QUIERE INICIAR UNA GUERRA DE NERVIOS

Londres, 20. -- Un despacho recibido por "The Daily Telegraph" desde Angora dice que las tropas rusas están disparando cañonazos a lo largo de la frontera rusoturca, con el fin de "iniciar una guerra de nervios", con fines políticos. Añade el despacho que han sido vistas tropas rusas "moverse por la noche a lo largo de la frontera con cañones, tanques y lanzallamas". Los rusos disparan sus cañones sin cesar.

También dice el despacho que un periodista turco que recorrió el sector fronterizo el 21 de julio, informó que los rusos estaban realizando maniobras en gran escala en la frontera, pero que al día siguiente se retiraron veinticinco kilómetros al interior y que las tropas rusas han aparecido el 8 de agosto, día en que Moscú envió la nota a Turquía pidiendo la revisión del Convenio de Montreaux.--EFE.

LOS GRUPOS POLITICOS ESTAN DE ACUERDO CON EL GOBIERNO

Angora, 20. -- Los embajado-

res francés, británico y norteamericano han comunicado a las autoridades turcas los puntos de vista de sus respectivos Gobiernos respecto a la revisión del Convenio de Montreaux.

Entre tanto, el ministro de Asuntos Exteriores turco, Hassan Saka, mantiene contacto estrecho y constante con los representantes diplomáticos de todos los países firmantes del Convenio. El grupo parlamentario del partido republicano populista ha estudiado detenidamente el texto de la contestación turca a la nota soviética y ha aprobado la política del Gobierno. -- EFE.

NORTEAMERICA SE MUESTRA CONTRARIA A LAS PRETENSIONES RUSAS

Washington, 20. -- El secretario interino de Estado, Dean Acheson, ha manifestado que los Estados Unidos han enviado a Rusia una nota que no se hará pública hasta el miércoles, exponiendo su postura ante la acción soviética de bases militares en los Dardanelos.

En los centros oficiales se afirma que Norteamérica se muestra contraria a las pretensiones rusas.--EFE.

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.677 : CEUTA Miércoles 21 Agosto de 1946 : EJEMPLAR: 40 CMS

Norteamérica adoptará una dura posición con Yugoslavia

El Departamento de Estado envía una ENERGICA PROTESTA AL GOBIERNO DE BELGRADO

ACHESON CALIFICA DE IGNOMINIOSA LA ACCION YUGOESLAVA

Será exigida una indemnización por el avión estadounidense derribado y las personas que lo ocupaban

UNA NOTA DEL TENIENTE GENERAL MORGAN DESMIENTE LAS FALSAS AFIRMACIONES YUGOSLAVAS

Londres, 20. -- El teniente general Morgan, jefe supremo aliado en el Mediterráneo, declara en una carta que publica el Ministerio de la Guerra británico que las informaciones yugoslavas sobre choques fronterizos en Venecia Julia son completamente falsas.

Morgan manifiesta que las investigaciones demostraron que los yugoslavos supuestamente agredidos estaban dentro de la zona angloamericana cuando dió con ellos una patrulla estadounidense haciéndose disparos

contra ésta desde posiciones ocultas.

La acusación yugoslava de que los norteamericanos dispararon primero carece en absoluto de fundamento, afirma la nota. -- EFE.

ESTADOS UNIDOS ADOPTARON UNA POSICION MAS DURA CON YUGOSLAVIA

Washington, 20. -- Los Esta-

dos Unidos, se dice en los centros oficiales de esta capital, van a adoptar una posición más dura con Yugoslavia. No se tomarán medidas definitivas ni se romperán las relaciones diplomáticas, pero habrá que dar a entender en Belgrado que Norteamérica no acepta su forma de hacer presión.

Los portavoces del Congreso exigen se proteste ante el Gobierno de Tito por el fuego hecho por los yugoslavos contra aviones norteamericanos, y se considerará muy probable que el Departamento de Estado presente una enérgica reclamación, advirtiendo que cualquier futuro ataque a aviones estadounidenses dará lugar a medidas de mayor envergadura.--EFE.

UNA ENERGICA NOTA DE PROTESTA NORTEAMERICANA

Washington, 20.--El Departamento de Estado comunica ha enviado a Yugoslavia una enérgica nota de protesta por haber sido derribado el lunes un avión norteamericano sobre la parte septentrional de aquel país.

La nota manifiesta que los Estados Unidos se reservan el derecho de reclamar una indemnización por el avión y personas (Pasa a la página 3.)

MEJORA la situación general en CALCUTA

Calcuta, 20.--Un portavoz del Gobierno ha declarado: "La situación general en Calcuta continúa mejorando y hay indicios definidos de que se está recobrando la confianza en todas las partes de la ciudad, aunque todavía hay una considerable proporción de temor".

El mercado de Calcuta continúa cerrado.--EFE.

Hacia la creación del territorio libre de Trieste

Actuaría un gobierno interino hasta establecer un régimen permanente

París, 20.--La delegación norteamericana ha sometido hoy a

la Conferencia de la Paz, para que se haga circular entre todas las delegaciones el borrador de un artículo por el que se crea el territorio libre de Trieste, con un Gobierno interino hasta que el Consejo de Seguridad de las naciones unidas pueda establecer un régimen permanente.

El artículo se compone de los cuatro puntos siguientes:

- 1.º--Creación del territorio libre de Trieste, cuya integridad quedará garantizada por el Consejo de Seguridad.
- 2.º--Fijación de las fronteras con Italia y Yugoslavia.
- 3.º--La soberanía italiana terminará al ratificarse el Tratado. Se creará un Gobierno provisional hasta que el Consejo de Seguridad establezca el Estatuto oportuno.
- 4.º--Definición de la zona libre portuaria como sector distinto del territorio. -- EFE.

El debate de la Comisión para Italia DE LA CONFERENCIA DE LA PAZ

Polonia, Holanda, Bélgica y Checoslovaquia atacaron el memorandum italiano

Yugoeslavia pidió que los términos del tratado sean todavía mas duros

París, 20.--En la sesión matutina de la Comisión política para Italia de la Conferencia de la Paz, Polonia y Holanda atacaron, calificándolo de totalmente infundado, el alegato del memorandum italiano que cuatro naciones de las que forman parte de la Conferencia no han estado en guerra nunca con Italia. El memorandum italiano pide se sustituya la referencia del preambulo del proyecto de Tratado relativo a la rendición incondicional por esta fórmula: "Italia fué la primera en romper con las potencias del pacto tripartito y en aceptar las estipulaciones del armisticio". Pide igualmente se reconozca que el derrumbamiento del régimen fascista se debió al pueblo italiano más que a la acción militar aliada e insiste en que el preambulo en cuestión cita muy de pasada la cobeligerancia italiana y la contribución de la misma a la victoria aliada en los últimos meses del conflicto, haciendo resaltar que no cita el hecho de la declaración de guerra al Japón por Italia. Sostienen los italianos que antes del derrocamiento del fascismo la

mayoría del pueblo no fué instrumento del mismo sino de mala gana y que en todo momento estuvo dispuesta a ayudar a los aliados, como lo demuestran las huelgas en gran escala registradas en el norte del país antes de la caída de Mussolini.

La intervención de Vichinsky para que se procediese a estudiar el preambulo del Tratado con Italia siguió a una tentativa de los delegados australiano y británico para que se aplazase toda discusión hasta después de que venciese, esta noche a las doce, el plazo para la presentación de enmiendas.

El delegado del Reino Unido Gladwyn Jebb, manifestó en apoyo de su pretensión que no había visto esta mañana el memorandum italiano sobre el preambulo del proyecto del Tratado, por lo que no se encontraba en condiciones de discutirlo en detalle.

El memorandum italiano pide que el preambulo del Tratado diga que Italia fué llevada por el régimen fascista a firmar el pacto tripartito. Asegura que Polonia no estuvo nunca en guerra con Italia, ni Holanda, Bélgica ni

Checoslovaquia, calificando de acción unilateral el hecho de que los Gobiernos de varias de esas cuatro potencias se declarasen al Gobierno de Roma.

Bélgica y Checoslovaquia se sumaron a Polonia y Holanda en (Pasa a la página 3.)

Consagración del nuevo obispo auxiliar en Zaragoza



El nuevo obispo auxiliar de Zaragoza, Dr. Bereciartua, acompañado de los obispos de Santander y Huesca, bendiciendo a los fieles, después del solemne acto de consagración.

APOLO

Temporada de verano
Precios populares

Sesión continua desde las 5'15
Exclusivas Arajol presenta la
interesante producción en tres
jornadas, titulada

LA MANO QUE APRIETA

Los misterios de Nueva York

Primera jornada de la emocionante serie

«EL INVENTO FATAL»

Ultimo día de proyección.

Mañana estreno de la segunda jornada que se titula:

«EL ENEMIGO INVISIBLE»

No deje de ver en Apolo, mañana las incidencias que se desarrollan en esta interesante jornada.



SANTORAL DEL DIA

21 de agosto, miércoles.

Santa Juana Francisca Fremiot de Chantal, fundadora: Privado, Euprepio, obispos; Cuadrado, Ciriaco, Anastasio, Luxorio, Císelo, Camarino, Bonoso, Maximiano, Basa, mártires; Bernardo, Tolomeo, abad. — Rito Noble. — Ornamentos blancos.

SANTA JUANA FRANCISCA FREMIOT DE CHANTAL

Nació en Dijón en 1572; envidió a los 29 años, y fundó, bajo la dirección de San Francisco de Sales la Orden de la Visitación (Salesas). El Santo Obispo de Ginebra solía decir que había encontrado en ella a la mujer fuerte de que habla el sabio en la Epístola que la Iglesia lee precisamente en la Misa de hoy. Murió en 1641.

JUEVES EUCARISTICO

Mañana se celebran en la iglesia de Nuestra Señora de Africa los cultos de los Jueves Eucarísticos. Por la mañana a las ocho y media, se dice la Misa de Comunión general y por la tarde, a las ocho la Hora Santa.

SANTORAL PARA MAÑANA

22 de agosto, jueves.— Santos Timoteo, Siforiano, Hipólito, Atanasio, obispos; Antonino, Marcel, Saturnino, Epitacio, Mappil, Félix, Fabriciano, Filiberto, Antusa, Agatónico, Zótico, Mauro, Guniforo, mártires. Rito doble de segunda clase. Ornamentos blancos.

Colonia "LA CARMELA"

Evita la caspa y la caída del cabello, devolviéndolo a éstos su color primitivo

Ventas al por mayor y menor
"DROGUERIA VICENTE MARTINEZ"

Coronación Virgen de Africa

Suscripción pública

| | |
|--|-----------------|
| Suma anterior | Pts. 259.147'42 |
| Empresa Plaza de Toros de Ceuta | 1.000'00 |
| Doña María Moreno, viuda de Martín | 150'00 |
| Don Augusto Fritechi Maroucci | 25'00 |
| Sra. Isabel Gómez González | 25'00 |
| Doña Antonio Aguilar López. (quinta aportación) | 15'00 |
| Doña Juana Moreno de Aguilar (quinta aportación) | 15'00 |
| Sra. Carmen Ortiz Fernández (Tetuán) | 10'00 |
| Un devoto | 5'00 |
| D. Alberto Gilsan (Segovia) | 5'00 |
| La viuda de un hijo de Ceuta | 2'00 |
| Suma y sigue | Pts. 260.399'42 |

(Continuará).

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.
Ceuta, 20 agosto de 1946

Con gran solemnidad se va a hacer entrega de un bastón de mando a don Manuel Baleriola y Soler

El próximo sábado, a las siete de la tarde, se celebrará en los salones del Palacio Municipal, la entrega solemne de un bastón de mando al Administrador Principal de la Aduana de Algeciras, y alcalde de aquella ciudad don Manuel Baleriola, destacada por su personalidad que permaneció muchos años en nuestra ciudad, y que, durante su estancia, supo conquistar el aprecio y entrañable amistad de cuantos tuvieron ocasión de establecer lazos de convivencia con él.

Por los antecedentes que se nos proporcionan a este emotivo acto, asistirán además de nutridas representaciones de las fuerzas vivas de Ceuta, otras venidas de la vecina ciudad de Algeciras, así como también se espera, que puedan asistir autoridades de aquella plaza.

El bastón de mando que va a ofrecerse ahora al señor Baleriola, ya hace mucho tiempo, que se tiene dispuesto para su entrega, pero que se esperaba una oportunidad para hacerlo que no era otra que la visita anunciada por el Excmo. señor Director general de Aduanas, que además había hecho patente su deseo de asistir a dicho acto, en honor de su subordinado.

Ahora, una oportunidad se ha presentado con motivo de haber sido exaltado don Manuel Baleriola a asumir la máxima autoridad municipal de la vecina ciudad de Algeciras, y, aprovechándola, se ha organizado este acto de la entrega del bastón.

Como es natural, que así iba a hacerse, se ha puesto en conocimiento del Excmo. señor Director general de Aduanas, por sus múltiples ocupaciones, le permitieran asistir a la entrega solemne del mencionado bastón, al señor Baleriola.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros

CEUTA

Habiéndose extraviado los resguardos números 22.080, 85.249, 92.413, 86.339, 90.838, 91.169 y 92.074 correspondientes a operaciones de este Establecimiento se ruega en su sección primera que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas a los efectos del Artículo 64 del Reglamento.

Ceuta, a 20 de agosto de 1946.

La Dirección.

Lo novillada del próximo domingo

Patrocinada por el Excmo. señor Alfo Comisario de España en Marruecos, el próximo domingo, día 25, se celebrará una gran novillada, cuyos ingresos serán destinados a beneficio de la Asociación de Viudas y Huérfanos de los Ejércitos.

Tomarán parte en la corrida excelentes novilleros, nuevos en esta plaza: Vicente Gómez, Jesús Fandila, de Granada y Bendeño Chico, de Algeciras, lidiándose ganado de Gallardo y Vázquez.

Para esta novillada existe una gran animación, a lo que contribuye la baratura de los precios de las localidades.

Otro día daremos nuevos detalles de esta corrida que prometete a todas luces constituir un éxito.

Llegada del Sr. Cubiles

En un barco llegado de Alicante, a nuestra ciudad en el día de ayer, venían como pasajeros, el genial pianista señor Cubiles acompañado de su distinguida esposa.

Como el mencionado barco hizo escala en nuestra ciudad, en su ruta a Cádiz, donde los señores de Cubiles pasan el verano, aprovecharon los mismos la oportunidad, para desembarcar y visitar al gran número de amigos con que cuentan en nuestra ciudad, los que solícitos se desvivieron para hacer gratas las horas que los mencionados esposos, han pasado en nuestra ciudad.

Nos es grato acusar la presencia en Ceuta del insigne artista, que tan querido es por el buen público aficionado a la música de Ceuta, deseándole un buen viaje y grato recuerdo de su permanencia entre nosotros.

Molina S. L

Electricidad Jugueteria loza y cristal

Papeles pintados

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS
FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá, 43.—(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casco y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). — Teléfono: 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97

CERVANTES

Continúa desde las 5.

El séptimo cielo

por James Stewart y Simone Simon.

Mañana

RECUERDO DE UNA NOCHE
por Bárbara Stanwick y Fred M. Murray.

SUBASTA

Teniendo un Cuerpo de este Territorio, existencias de conservas con exceso, por el presente anuncio se sacan a subasta, cuyo precio y cuantía figura en el Pliego de Condiciones expuesta en el Gobierno Militar de Ceuta, cerrando a cuenta del adjudicatario el importe del presente anuncio.



NACIMIENTO

El pasado día 13 dió a luz un hermoso niño, quinto fruto de su matrimonio, doña Luisa González Pérez, esposa del Auxiliar Administrativo de la Armada destinado en las Fuerzas Navales del Norte de Africa, don Práxedes Martín Gómez, hijo del Comandante de Sanidad de la Armada, destinado en el Hospital Militar de Marina de San Carlos en San Fernando, don Manuel Martín Morón.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 184.

Movimiento de barcos

DOMINGO DIA 18

Entrada: "Suevia".
"Ciudad de Algeciras", de Algeciras a las 17'30, con correo, pasaje y carga general.
Salida: "Lolita Artaza", para Melilla, con carbón.
"Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

LUNES DIA 19

Entrada: "Ricardo Trujillo", de Larache, en lastre.
"Kauldi", de Valencia, con carga general.
"Ciudad de Algeciras", de Algeciras, a las 17'30 con correo, pasaje y carga general.
Salida: "Manuel Galvo", para Cádiz, con carga general.
"Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

PELICULAS Y APARATOS DE RADIOGRAFIA AMERICANOS

Exclusiva para Marruecos y Tánger: CALVACHE
Provisionalmente Hotel Alhambra

NO LO OLVIDE

Si necesita adquirir ARTICULOS DE DROGUERIA en general, VISITENOS Y SE ALEGRARA' Inmenso surtido. Precios inmejorables.
Mayor y detall. DROGUERIA UNIVERSAL. General Yagüa 12. Teléfono 1-8-2
Insecticida líquido D. D. T. a granel para pulverizar - 100 gramos 3,00 pesetas.



CAMPEONATO REGIONAL DE ESGRIMA

El pasado domingo día 18 del actual, a las diez horas dió comienzo en los salones del Centro Cultural de los Ejércitos de esta Plaza los combates a sable para la clasificación de los tiradores de las distintas salas de Armas que tomaban parte en tan importante certamen.

Tras de reñidísimos combates en los que cada uno de los concursantes demostró su alta calidad y conocimientos de una depurada técnica a las 21 horas terminó tan importantes pruebas con el resultado siguiente:

Campeón de sable de primera categoría don Antonio Bautista Ferrer, (Sala de Ceuta). Subcampeón de primera categoría don Emilio García Rodríguez (Sala de Ceuta).

Tercero, don Manuel Lería Ortiz de Saracho, (Sala de Ceuta). Cuarto, don Juan Bossial Jané (Sala de Melilla).

Quinto, don Luis Morales Benz (Sala de Ceuta). A continuación se procedió a la entrega de premios a los vencedores de las distintas pruebas y categorías tirándose asaltos de gala a las tres armas entre los mismos.

Destacaron por su gran calidad y buen estilo los asaltos a florete entre los señores García Rodríguez y Bossini. A sable entró los señores Bautista y Lería. A florete entre los señores Bossini y Lería y tantos otros que arrancaron nutridos apausos de numeroso público que presenciaba las distintas pruebas.

Con esto dió terminado el Campeonato Regional de 1946, en el que la Sala de Ceuta ha obtenido los más señalados triunfos.

Los distintos Campeones y subcampeones tendrán que contener en los próximos campeonatos nacionales que se celebrarán el próximo noviembre en Madrid.

CICLISMO

Todo está preparado para los campeonatos del mundo que empezarán el día 24 en Zurich

En la última prueba en carretera, intervendrán cuatro corredores españoles

Zurich, 20.—El 24 de agosto la pistola de señales dará la salida de la primera carrera internacional que se celebrará en el Velódromo de Oerlingen en la postguerra.

Las competiciones terminarán ocho días más tarde, siendo la última prueba una carrera en carretera en la que intervendrán cuatro corredores españoles, Brendero, Orbaizeta, Trueba y Olmos.

En el programa de festejos para los delegados y corredores visitantes figuran banquetes y excursiones al lago de Zurich y a los Alpes.

La cuestión de los aficionados se estudiará en las sesiones oficiales y plenaria de la Federación Internacional de Ciclismo o Unión Ciclista Internacional que se celebrará el 22 y 23 del presente mes.

Los primeros corredores llegados para participar en estos campeonatos ciclistas manifiestan que están satisfechos con el Velódromo de Cerillon, al que consideran como algo difícil, pero bastante bueno.

El velódromo tiene una capacidad para 12.000 espectadores, pero se confía en que muchos miles más vean la carrera en los quince kilómetros de carretera fuera de Zurich que deben recorrerse veinte veces por los profesionales y catorce por los aficionados.

En los trayectos más difíciles y, por lo tanto, estratégicos, se han levantado tribunas. Cada

vuelta supone una diferencia de altura de 90 metros, por lo que los profesionales tienen que subir 1.800 metros en las veinte vueltas.

En las listas de participantes no figura ningún alemán.

Entre las veinte naciones representadas aparece por primera vez en las carreras internacionales países como la India, China y el Uruguay.

India ha enviado cuatro corredores. China está representada por Howard Wing, que vive en Rotterdam. El canadiense Mackenzie se ha inscrito en las cuatro carreras para profesionales. San Marino está representado por el corredor Gino Mellu, que es un profesional. En conjunto se han inscrito unos doscientos competidores para las siete carreras, en la forma siguiente: cuarenta y un corredores aficionados de velocidad de 16 naciones; 19 corredores de velocidad profesionales de siete naciones; 16 corredores de fondo de 12 naciones; 14 aficionados y 10 profesionales en las carreras de persecución, de 24 naciones, y 63 aficionados y 34 profesionales en las carreras en carretera.

Los círculos técnicos consideran que el inglés Harris y el holandés Van Vliet son los mejores para las carreras de velocidad. Otros dos participantes de categoría son Scheeren y el holandés Derksen. El vencedor de las pruebas de fondo es probable que esté entre los franceses Chaillet y Lemoine, los suizos Besson y Heisan o el italiano Frosio.

Los resultados de las carreras de persecución para aficionados no pueden predecirse pero entre los probables ganadores para las carreras de este tipo, profesionales, figuran los daneses Vibero y Peterson, los franceses Piel y Blanchet, el suizo Kolbert y el holandés Peters y el italiano Ortelni.

En las pruebas en carretera para aficionados se espera que el primer puesto sea para un corredor francés, belga, italiano o suizo, pero no es tan fácil excluir a ingleses, holandeses y escandinavos.

En las carreras en carretera para profesionales, los italianos y los belgas tienen las máximas probabilidades, aunque Francia, Suiza y Holanda presenten magníficos equipos que no serán fácilmente derrotados.—ALFIL.

Hipismo

Madrid, 20.—La Sociedad de Fomento de la Cría Caballar de España organiza cinco reuniones de carreras de caballos para la próxima temporada de otoño en la Zarzuela. Dichas reuniones se celebrarán los días 6, 15, 20 y 27 de octubre y 5 de noviembre.—ALFIL.

COMISION LOCAL DE SUBSIDIO AL COMBATIENTE

Por reciente disposición han sido ampliados los beneficios del subsidio al Combatiente a los individuos ultimamente incorporados, siempre que al tiempo de su incorporación se encontraren casados en matrimonio válido y atendiendo con su trabajo personal al sustento de su esposa e hijos.

En consecuencia con esta disposición, todos cuantos se crean con derecho a la percepción de los mencionados servicios, habrá de solicitarlo de la comisión local del Subsidio al combatiente remitiendo partida de casamiento; nacimiento de los hijos si los tuviera; certificado de no poseer bienes y certificado de fecha de incorporación y permanencia actual en filas.

LO QUE VEN Y LO QUE VEMOS

Parece que ya afortunadamente se va normalizando en algo la recogida de basuras. El Ayuntamiento ha tomado cartas en el asunto y quiere por lo que vemos poner fin a los desmanes que se venían cometiendo.

La primera providencia que nos parece acertadísima, ha sido la de colocar un número a cada bestia o mejor dicho de los que sirven para el transporte de las inmundicias; de esta forma es muy fácil el poder localizar a aquel que pretenda o intente el querer no cumplir con lo que sobre recogida de basuras ya se ha decretado.

Ahora solo hace falta que todos colaboremos en este asunto y que procuremos por todos los medios informar a nuestras autoridades municipales si se cumple o no con todo cuanto está ordenado. De esta forma es seguro que conseguiremos que esos niños que entre paréntesis sea dicho, creemos que tienen más edad de ir a la escuela que de recoger basuras, cumplan con su deber.

DEPORTES

Según nos hemos informado el Algeciras tiene entrenador; no nos ha sido posible el saber su nombre aunque si conocemos todos los datos referentes a lo que pudiéramos llamar su ficha deportiva. Sepan solo nuestros lectores que es un elemento de gran valía y que probablemente con el los jugadores algecireños han de subir bastante de nivel.

Con respecto a jugadores, diremos que ayer salieron dos enviados: uno para Sevilla y el otro para Madrid ambos con órdenes tajantes de la misión que tienen que cumplir que no es otra que la conseguir los indispensables elementos que nos son necesarios para que el cuadro del titular

quede definitivamente formado. También sabemos que para conseguir estos la junta directiva ha concertado un préstamo con un Banco local.

Nos congratulamos de todo ello y esperamos que en breve sea un hecho todas estas esperanzas pudiendo dar a nuestros lectores nombres y datos definitivos. Solo hace falta que todos ayuden un poco poniendo su granito de arena para obtener el máximo rendimiento en todo lo propuesto.

Montilla.

Eisenhower regresa a Washington

Dedicó elogios a los Ejércitos brasileño y mejicano

Washington, 20.—Procedente de Méjico ha llegado a esta capital el jefe del Estado Mayor del Ejército norteamericano, general Eisenhower.

A su llegada al aeródromo manifestó que en este viaje había aprendido mucho sobre las instalaciones militares en hispanoamérica y elogió a los Ejércitos brasileños y mejicanos, por su eficiencia.

A continuación dijo: "Tenemos que hacernos amigos de la gente con quien esperamos colaborar en el futuro". Y, agregó, que durante su estancia en América del Sur no trató con otros jefes militares sobre los planes de defensa continental. Dijo por último que le había asombrado el hermoso clima de Río de Janeiro y que en todo el tiempo había sido excelente, excepto en Panamá, donde hacía mucho calor. EFE.

CENTRO DE ENSEÑANZA MEDIA LEGALMENTE RECONOCIDO

ACADEMIA NAVARRO

Curso 1946-47

Queda abierta la inscripción de alumnos de Bachillerato, Examen de Estado y Preparación de Ingreso en el Magisterio, para el curso que comenzará en octubre, bajo la dirección de competente Cuadro de Profesores Licenciados.

Solicitudes e informes en la Secretaría del Centro, Alfau número 7, a horas laborables.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

"Fino Almina"

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE

C. COSIO, HIJO

Chiclana de la Frontera

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

Table with 2 columns: PIGADURAS and PTAS. Rows include Flor de Habana (paquete de 100 gramos 5'95), Flor de Habana (paquete de 50 gramos 3'00), Flor de Manja (paquete de 100 gramos 4'70), Flor de Manja (paquete de 50 gramos 2'35), Lepanto (paquete de 25 gramos 0'95).

CIGARRILLOS

Table with 2 columns: CIGARRILLOS and PTAS. Rows include Crema de Cuba (cajetilla de 18 3'35), Elegantes (cajetilla de 20 1'45), Rameses (americano) (cajetilla de 20 6'20), Camel (cajetilla de 20 8'70).

CIGARROS PUROS

Table with 2 columns: CIGARROS PUROS and PTAS. Rows include Panetelas (el cigarro 0'95), Independiente (el cigarro 0'60).

LA DIRECCION

Ayer se verificó el entierro del INFORTUNADO DIESTRO LICEAGA

En la presidencia figuraban las autoridades sumándose al acto todo el pueblo de Algeciras

EL ACTO DEL ENTIERRO

Algeciras, 20. — A la una y media de la tarde y con numerosa concurrencia, se ha verificado el entierro del que fué famoso novillero mejicano, Eduardo Liceaga Marcial, muerto a consecuencia de la herida que le produjo un toro de Soncha y Sierra el pasado domingo, en la plaza de toros de San Roque.

Durante toda la noche y en la capilla ardiente levantada en el Hospital Militar, estuvieron velando el cadáver los individuos de su cuadrilla, el apoderado, mozo de espadas y algunos intimos como asimismo los empresarios de la plaza de San Roque.

A la hora indicada en punto, inició la marcha el fúnebre cortejo, siendo sacado el féretro a hombros de su cuadrilla, es decir Rogalito de Granada, Fuentes Bejarano, Rondero, Zurito, y Sallita.

El clero de la parroquia de Nuestra Señora de la Palma, abrió marcha con cruz alzada, inmensa muchedumbre, con un sigiloso silencio y recogimiento.

La presidencia del duelo estaba integrada por el teniente coronel don Miguel Gornecia, en representación de S. E. el gobernador militar del Campo de Gibraltar; gestor municipal don Juan Pérez Arriete, en representación del alcalde de Algeciras; don Juan Gale, alcalde de San Roque; don Cristóbal Becerra, su apoderado; señor San Román

y la empresa de San Roque.

Varias señoras marchaban detrás del féretro rezando el santo Rosario y también pudo apreciarse multitud de señoras con el pañuelo en las manos señal evidente de las lágrimas que derramaban.

El cadáver fué conducido al cementerio de Algeciras en el que permanecerá hasta su traslado a Cádiz donde embarcará con destino a Méjico.

Se han recibido numerosos telegramas de condolencia de España entera, y otras, muy sentidas de Arruza, Manolito, Pepe Luis Vázquez y casi todos los diestros españoles y mejicanos.

VITO DESCRIBE COMO OCURRIÓ LA COGIDA

Sevilla, 20. — El novillero Julio Pérez Vito, que acaba de regresar a Sevilla y que toreó con Liceaga en San Roque, ha expresado exactamente como ocurrió el trágico percance que le costó la vida al torero mejicano.

Vito ha dicho: "Liceaga empezó bien la faena de muleta, pero tenía que vencer al novillo y al viento. Al dar un pase ayudado por bajo, el aire, que soplabo fuerte, pegó la franola al cuerpo de Liceaga. El novillo que derrotaba mucho, siguió en foncez la trayectoria del trapo rojo corneando terriblemente al

torero mejicano, que quedó tendido boca abajo. Yo, con la rapidez que pude, metí el capote apartando al novillo. Intenté luego levantar a Liceaga, viendo horrorizado, como brotaba un chorro de sangre por la tremenda herida. Entre mi hermano Vito, banderillero de mi cuadrilla y otros peones, llevaron al pobre Eduardo Liceaga a la enfermería".

Julio Pérez Vito había toreado con Liceaga en 14 corridas. Elogia el carácter bondadoso del torero mejicano y su personal simpatía. — CIFRA.

La madre de Liceaga reclama el cadáver de su hijo; Algeciras, 20. — El apoderado del infortunado novillero Liceaga acaba de recibir un cablegrama de la madre del diestro, que se encuentra en Méjico, y que dice lo siguiente: "Sin reparar sacrificios, ruégole envíe cadáver mi hijo tener consuelo tenerle a mi lado. Una madre agradecida. Estes". — CIFRA.

Envíos de coronas de flores Algeciras, 20. — En el expres de hoy llegaron de Madrid coronas de flores enviadas por los matadores de toros Briones y el Chenti y un ramo de pensamientos del también matador de toros Valencia III, como testimonio de recuerdo y cariño a Eduardo Liceaga. — CIFRA.

EJECUCION DE UN ATRACADOR

En Zaragoza asesinó a dos guardias municipales

Zaragoza, 20. — Según nota facilitada por la Capitanía General, en la mañana de hoy ha sido ejecutado en cumplimiento de sentencia dictada por el Consejo de Guerra, Nicasio Sanz Quintana, autor del asesinato de los guardias municipales de esta capital, don Juan Urgel Caballero y don Isidro Haberrri López, que el día 5 de julio pasado, en acto de servicio, se disponían a detener a Nicasio que había intentado cometer a un atracador en unos almacenes de Zaragoza. — CIFRA.

Anúnciese en EL FARO

La escuadra norteamericana EN LISBOA

El portaviones «Franklin D. Roosevelt» hizo una demostración ante el Jefe del Estado portugués y el doctor Oliveira Salazar

Lisboa, 20. — El portaviones "Franklin D. Roosevelt" ha realizado la anunciada demostración, que fué presenciada desde el puente de mando por el jefe del Estado portugués y por Oliveira Salazar. 100 aviones despegaron de la cubierta del navío para evolucionar más tarde sobre

Lisboa. Escortaron al portaviones dos contratorpederos de la 12 División Naval norteamericana, además de un submarino y un dracón portugués. Los aviones marcaron con un estela de humo en el espacio las iniciales del fallecido presidente de los EE. UU. Franklin D. Roosevelt. — EFE.

EL EX-EMPERADOR PU-YI SIGUE DECLARANDO

El Japón - dice - tenía todo preparado para la invasión de Rusia

Tokio, 20. — Henri Pu Yi, ex emperador del Manchukuo en su declaración como testigo de cargo en el proceso contra los criminales de guerra japoneses ha manifestado que el Japón estaba haciendo preparativos militares para la invasión de Rusia durante la época en que él estuvo en el trono.

"Manchuria — dijo — era un vasto campo de trabajo de espiados durante la dominación japonesa, donde los hombres comprendidos entre los 18 a 45 años eran empleados en la excavación de trincheras, construcciones de carreteras, etc. — EFE.

Anúnciese en EL FARO

Truman habla con motivo del año nuevo judío

Defendió los derechos humanos como base de una paz duradera

Washington, 20. — Con motivo del año nuevo judío, el presidente Truman ha hecho unas declaraciones en las que entre otras cosas ha manifestado que la base de una paz duradera no podrá ser establecida a menos que todas las personas sin distinción de raza, idioma o creencias religiosas reciban garantías de que puedan gozar de los derechos humanos. "Todos compartimos — añadió — la responsabilidad de asegurar esas libertades que han de ofrecerse a toda la humanidad". — EFE.

Washington, 20. — La Dirección General de la UNRRA ha recibido una información de su delegación en Roma en la que dice que tras 230 días de intensa labor puede considerarse dominada la plaga de langosta en Cerdeña.

La UNRRA ha salvado a Cerdeña de la plaga de la langosta

Los agricultores y el Gobierno italiano expresan su gratitud

Washington, 20. — La Dirección General de la UNRRA ha recibido una información de su delegación en Roma en la que dice que tras 230 días de intensa labor puede considerarse dominada la plaga de langosta en Cerdeña.

El informe que los habitantes de Cerdeña ayudados por la UNRRA han logrado evitar la ruina completa de la producción agrícola de la isla.

Los agricultores así como el Gobierno italiano han manifestado su gratitud a la UNRRA. — EFE.

El problema de los transportes en Europa

Portland, 20. — De fuentes bien informadas se anuncia que debido a la falta de medios de transportes, más de dos millones de "Bushels" de cereales se encuentran apilados a la intemperie sin protección alguna contra posibles lluvias. — EFE.

Anuncios breves

CLASIFICADOS Palabra CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en: Nuestra Administración, Millán Astray, número 7. En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier. En Tetuán: Calle Abadía el Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6. ALQUILAMOS, vendemos, compramos y reparamos máquinas de escribir. Comercial Maza. Ceuta-Tetuán. FOTOGRAFIA lámparas especiales en uso venden en Calvache. Estudio Rubio. Varios AUTOMOVILISTAS "La Niqueladora" plata reflectores faro, niquela accesorios. Falange Española 106. REPRESENTANTES ciudades, pueblos, venta sortijas, anillos, etc. Fuerte comisión. Apartado 3.013. Madrid

JOYERIA
La Esmeralda
COMPRA DE ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES, PAPELETAS MONTE DE PIEDAD
FALANGE ESPAÑOLA 6
Teléfono 195
PAGA TODO SU VALOR

GUIA MEDICA
MEDICOS ESPECIALISTAS
CIRUGIA GENERAL
Doctor. - Ostalé, Enrique
Domicilio, Falange Española, n.º 11. - Tel. 519. - Cont. de 4 a 5
MEDICINA GENERAL
Doctor. - González Azcune
Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7
ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA
Doctor. - Navarro Martínez
Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 8 a 6
GARGANTA, NARIZ Y OIDOS
Doctor. - García Cabello
Domicilio: General Yagüe, 12-2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

AL FIN PARECE QUE LOS RUSOS VAN A CUMPLIR UNA PROMESA

Suministrarán gasolina a las autoridades austriacas

Viena, 20. — Un portavoz del Gobierno austriaco ha manifestado que las autoridades soviéticas de ocupación han notificado a las austriacas, que están dispuestas a hacer entrega de 3.300 toneladas de gasolina para su uso

en Austria. Se tiene entendido que esta entrega se hace en cumplimiento del compromiso adquirido por los soviets de suministrar a las autoridades austriacas parte de la producción local de petróleo. — EFE.

